
  

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

H03-#1 

29 janvier 2003  

  
0.0             Procédures 
  

Charlotte Dussault (Questions internationales) propose l’ouverture de l’Assemblée 
générale 
Gaëlle Lalonde (Questions internationales) appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
0.1      Praesidium 
  

Gaëlle Lalonde (Questions internationales) propose Marie -Hélène Jacques (Optimonde) 
comme présidente d’assemblée et Ariane Botex (Histoire et civilisation) comme 
secrétaire.  
Alexandra Mathieu (Questions internationales) appuie  
Adoptée à l’unanimité  

  
0.2             Lecture et adoption du procès verbal du 2 octobre 2002 

  
Phil Langlois (Histoire et civilisation) propose l’adoption du procès-verbal de 
l’Assemblée générale du 04 décembre.  
Louis-Philippe Renaud (Technique d’éducation à l’enfance) appuie  
Adoptée à l’unanimité 

             
0.3             Suivi des procès verbaux  

  
Aucun suivi 
  

0.4             Lecture et adoption de l’ordre du jour  
  

Justine Lévêque-Samoisette (Histoire et civilisations) propose l’ajout du point agenda en 
1 sur l’ordre du jour amené par l’exécutif, soit : 

1.0            Agenda 
2.0      Budget 
3.0      Politique d ’évaluation des apprentissages 
4.0      Charter des droits et responsabilités 
5.0      Affaires diverses  
6.0      Levée 

  
Étienne Deslandes (TES) appuie 
Adoptée à l’unanimité. 
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1.0    Agenda  
  
Présentation du point et des coûts par Jonathan Plamondon (Responsable général) et 
Justine Lévêque-Samoisette (Responsable aux affaires financières), estimé à près de   
22 000$. L’enjeu principal est la prise en charge de l’agenda (sans publicité) par 
l’AGECVM et, en conséquence, par le budget de l’AGECVM. 
  
Question de Charlotte Dusseault (Questions internationales) sur les conséquences 
d’une telle décision sur les quotes-parts. 
  
Étienne Deslandes (TES) propose de reporter le projet en 2004 dans le but de disposer 
de meilleurs outils tels un comité s’en chargeant et une définition plus claire du projet. 
Gaëlle Lalonde (Questions internationales) appuie. 
  
Débat sur la proposition 
  
Vincent Gagné (formation continue) demande le vote 
Amélie Talbot (Science humaine) demande la question préalable. 
Louis-Philippe Renaud (Technique d’éducation à l’enfance) appuie  
Question préalable adoptée à l’unanimité 
  
Proposition adoptée à l’unanimité. 
  
L’invitation est lancée aux intéressé-e-s à se présenter au local de la permanence de 
l’AGECVM pour créer le comité Agenda. 
  
Définition de tâche : trouver des gens en graphisme et photo pour participer. (Gestion)   
  

2.0           Budget 

  
2.1      Bilan A-02  

          
Justine Lévêque-Samoisette (Histoire et Civilisation), présente le budget par des 
graphiques accessibles et attrayant. Elle explique les débordements. 
  
Louis-Philippe Renaud (Technique d’éducation à l’enfance), propose l’adoption 
du bilan A-02. 
Vicki Saravia (Science Humaine) appuie. 
Adoptée à l’unanimité 
  

2.2             Prévision budgétaire H-03  
  
Louis-Philippe Renaud (Technique d’éducation à l’enfance), propose aux 
participants et aux participantes de lire individuellement le budget et de poser 
des questions ensuite. 
Jade Payé appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
  
Louis-Philippe Renaud (Technique d’éducation à l’enfance) présente la semaine 
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de l’environnement avec un entrain magnétique.  
  
Philippe Langlois propose l’adoption des prévisions budgétaires telles que 
modifiées, c’est-à-dire que la dénomination projets spéciaux soit remplacée par 
projet agenda. 
Vincent Gagné (formation continue) appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
2.0           Politique d’évaluation des apprentissages (PEA) 

  
Jonathan Plamondon (Questions Internationales) explique la PEA de manière concise 
tout en donnant des pistes pour ceux qui veulent s’informer d’avantage. 
Il présente les conclusions de la journée d’étude organisée par l’AGECVM avec un texte 
à l’appui. Les gens lisent attentivement, avec passion. 
  
Période de questions. 
  
Gaëlle Lalonde (Questions internationales) propose que la dernière recommandation 
soit formulée ainsi : Remplacer « il serait important » par « il faut ». 
Dave Tremblay (Questions internationales)  
Vincent Gagné demande le vote 
Adoptée à l’unanimité 
  
La période de questions se poursuit. 
  
Philippe Langlois (Histoire et Civilisations) propose que la dernière recommandation du 
bilan soient acceptée telle quelle et que les comités de programme soient mandatés 
pour formuler de nouvelles recommandations afin d’obtenir une meilleur 
représentativité. 
Fanny Tremblay (Questions internationales) 
Adoptée à l’unanimité 
  
Le sujet sera à l’ordre du jour de la prochaine assemblée générale (mi-février). Les 
recommandations des comités et de la nouvelle journée d’étude seront à l’ordre du jour. 
  

3.0           Charte des droits et responsabilités  
  
Invitation lancée à l’implication dans la rédaction et la conception de la charte. 
  

4.0           Affaires diverses 
  
Stéphanie Thibault (Implic -Action) propose que l’AGECVM appuie les revendications du 
comité des sans statuts Algériens. 
Elle informe l ’Assemblée Générale sur le sujet. 
Gaëlle Lalonde (Questions internationales) appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
Ariane Bottex (Histoire et Civilisations) propose que le Bureau Exécutif trouve des 
moyens concrets d’ici la prochaine Assemblée Générale pour que le local de 
l’Association soit propre. 
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Période de question mouvementée.  
  
Cynthia Durand (TES) appuie 
Adoptée à l’unanimité.    
  
Louis-Philippe Renaud (Technique d’éducation à l’enfance) propose que des 
projecteurs remplacent les papiers (gaspillés) en Assemblée générale. 
Gaëlle Lalonde (Questions internationales) appuie  
  
Stéphanie Dufresne (Optimonde) propose l’amendement que « dans la mesure du 
possible » soit ajouté à la fin de la proposition. 
Justine Lévêque-Samoisette appuie. 
Amendement adopté à l’unanimité. 
  
Proposition amendée adoptée à l’unanimité 
  
Publicité sympathique des Monologues du vagin, présenté au Cégep du 12 au 14 
février. 
  
Cédric Paquons (Génie Mécanique) propose que l’AGECVM aide et appuie les 
revendications et les démarches des habitants des résidences du CVM, pour la 
promotion de leurs droits de locataire. 
Amélie Talbot (science Humaine) suggère que les actions soient faites de manière non 
agressive. 
Louis-Philippe Renaud (Technique d’éducation à l’enfance) appuie  
Adoptée à l’unanimité. 
  
Publicité à but lucratif par Antoine, ex-exécutant.  
  

7.0    Levée  
  
Valérie Leclerc (Optimonde) propose la levée  
Salomé Fontonlet (Optimonde) appuie 
Adopté à l’unanimité  
  

Page 4 sur 4AGEVCM-BUREAU EXÉCUTIF

2004-07-26http://www.cvm.qc.ca/agecvm/PV/H03/AG/01-03029pvag.htm


